

B

ECONOMÍA OPINIÓN JUDICIALES

BOLSA		
	CANT.	VALOR
ICOLCAP	1.002.542	12.097
ECOPETROL	4.220.206	1.938
PFAVAL	6.054.950	905
GRUPOSURA	210.955	20.800
PFBCOLOM	159.771	25.300
ISA	153.025	21.600
NUTRESA	130.890	22.200
GEB	1.034.719	2.540
BCOLOMBIA	55.307	25.980
GRUPOARGOS	98.845	11.200
BOGOTA	11.906	68.500

DIVISAS	
Ayer	\$3.824,25
DÓLAR	→
	\$3.824,25
Compra	\$3.823,50
Venta	\$3.852,50
EURO	\$4.528,00
REAL	\$691,98

DTF %	
Efectivo Anual	2,32
Trim. Anticip.	2,29
Trim. Vendido	2,3

TCC %	
Efectivo Anual	2,25
Trim. Anticip.	2,94
Trim. Vendido	2,97

TASAS CAPT	
A 180 días	2,95%
A 360 días	3,24%

METALES	
Oro 999,9	\$214.365,53
Oro 999	\$235.006,01
Plata 999,9	\$2.366,30
Plata 999	\$2.957,87
Platino 999,9	\$103.697,20
Platino 999	\$107.525,09

CAFÉ	
Libra	USD1,57

AmCham realizará 'Semana de Negocios Colombia-Texas'

El evento organizado en alianza con *Texas Economic Development* irá del 09 al 13 de noviembre e incluirá una rueda de negocios entre empresarios.

Faltan
2 días

@gobatlantico

**AL ATLÁNTICO
LO LLEVAS EN
TU CORAZÓN**

**Paga a tiempo
el impuesto vehicular 2020
sin intereses ni sanciones**

Hasta el 15 de octubre.

Es fácil y rápido, en línea por PSE o en las entidades autorizadas.



GOBERNACIÓN
DEL ATLÁNTICO

atlantico.gov.co

El director del Departamento Nacional de Planeación dice que el presupuesto bianual (2021-2022) es intensivo en inversiones en proyectos para la recuperación.

Recursos de regalías ayudarán a reactivación de las regiones: DNP

Por **Lupe Mouthón Mejía**

Los cambios en el Sistema General de Regalías y el presupuesto bianual que fue presentado por el Gobierno nacional ante el Congreso de la República ayudarán a dar un impulso a la reactivación económica del país, aseguró el director del Departamento Nacional de Planeación (DNP), Luis Alberto Rodríguez.

Explicó que el proyecto de Presupuesto de Regalías 2021-2022, que asciende a \$17,3 billones, fue elaborado con el objetivo de asignar más recursos a las regiones productoras, sin quitarle recursos a las no productoras. También reduce la burocracia, con ello los gastos de funcionamiento bajan a la mitad de lo que había antes.

"Había una gran cantidad de funcionarios del Gobierno nacional que eran financiados con plata de las regiones, hicimos una reducción importante del gasto de funcionamiento", agregó Rodríguez en entrevista con EL HERALDO.

Sostuvo que el papel de las regalías va a ser fundamental en la reactivación en 2021 en medio de una de las situaciones económicas más difíciles a causa de la pandemia. Por eso, considera fundamental el trabajo con gobernadores y alcaldes.

"Los recursos de regalías que están en el Plan de Reactivación Económica



JOSEFINA VILLARREAL

Un obrero realiza su trabajo en una obra en construcción.

no dejan un presupuesto de inversión (\$16,1 billones) con el crecimiento más alto en una década. Es intensivo en proyectos de reactivación económica. Esperamos que los gobernadores usen estos recursos en 2021 para reactivar las economías locales", dijo Rodríguez.

Indicó que las regalías van a complementar las inversiones que realiza el Gobierno en proyectos y obras en las regiones, muchos de los cuales se han reactivado recientemente.

MÁS RECURSOS A REGIONES. Rodríguez dijo que el nuevo Sistema Nacional de Regalías permite que los recursos vuelvan a las regiones productoras co-

mo es el caso de la Costa Caribe.

Aseguró que los cambios que se dieron en el Sistema con la Ley sancionada por el presidente, previamente aprobada por el Congreso, cumplen con el objetivo de devolver los recursos a las regiones productoras.



LUIS ALBERTO RODRÍGUEZ
Director DNP

"La reforma les devuelve las regalías a las regiones".

"A regiones como el Cesar, Córdoba y La Guajira les habían arrebatado las regalías en las reformas anteriores. Esta reforma les devuelve, multiplicando por dos, estos recursos", dijo el funcionario.

Destacó que a municipios como Barranca, en el sur de La Guajira, se le multiplican por tres los ingresos por regalías.

Las zonas productoras del país pasarán de recibir el 11% al 25% de asignaciones directas, entre 2021 y 2022, lo que equivale a \$3,8 billones.

En el caso de la Costa Caribe, la asignación para inversión es de \$3,6 billones, la mayor del país.

Por primera vez, el Sistema General de Regalías

va a tener recursos para el medio ambiente. Estos son el 5% de las regalías (\$771 mil millones), y se invertirá en la protección de los recursos naturales del país.

DESCENTRALIZACIÓN. El director del DNP dijo que una de las promesas del presidente Iván Duque fue tener un sistema de regalías menos burocrático y centralizado.

En línea con esta meta, se pasará de tener 1.152 Ocad (Órganos Colegiados para Administración de Regalías) a tener 8. Antes había uno por cada municipio de los 32 departamentos, además de 6 regionales, el Ocad Paz y el de Ciencia, Tecnología y Educación.

Explicó que la "burocracia y centralismo" del sistema anterior generaban retrasos en los proyectos y dejaban espacios para "cosas poco transparentes".

"Ahora los departamentos y los municipios podrán viabilizar y aprobar sus propios proyectos. Estamos poniendo en práctica la verdadera descentralización", agregó.

En los únicos Ocad en los que el Gobierno brindará acompañamiento y asistencia técnica, aunque el manejo sigue en manos de las autoridades territoriales, son los ambientales, paz y ciencia, tecnología y educación, al igual que en los proyectos de carácter regional, para facilitar la coordinación de los gobernantes.

PACTIA ABRE CENTRO LOGÍSTICO EN BARRANQUILLA

Ubicado en la Vía 40 tiene unos 50 mil m2 disponibles.

Pactia inauguró en Barranquilla un centro logístico industrial con más de 50 mil metros cuadrados de espacios disponibles para bodegas, centros de distribución y oficinas.

La vicepresidente de negocios de Pactia, Lina Hurtado, dijo que la firma busca proyectos que no solo sean rentables para la compañía, sino que creen crecimiento sostenido en las poblaciones que habitan en su área de influencia. "Lógica Vía 40 es una apuesta constante al desarrollo de la capital del Atlántico que sabemos traerá consigo más inversión y crecimiento en la dinámica económica para la ciudad", dijo la empresaria.

Destacó que su ubicación en el norte de la ciudad por la Vía 40 permite conexión con un corredor logístico en la región optimizando operaciones hacia otras capitales como Cartagena y Santa Marta.

Explicó que Pactia opera un portafolio de más de 65 activos inmobiliarios por unos \$4,1 billones. Tiene presencia en 12 departamentos de Colombia, Ciudad de Panamá y Estados Unidos.



Proyecto Lógica Vía 40.

Paul Milgrom y Robert Wilson ganan el Nobel de Economía

Fueron destacados por las mejoras en la teoría de subastas.

COPENHAGUE. Los economistas estadounidenses Paul Milgrom y Robert Wilson ganaron el Nobel de Economía por las "mejoras en la teoría de subastas e invenciones de nuevos formatos de subastas", informó ayer la Real Academia de las Ciencias Sueca. El galardón es el último de los Premios Nobel anunciado y será entregado, como los demás, el próximo 10 de diciembre. "Las subastas están en

todas partes y afectan nuestra vida cotidiana", explicó la Academia al anunciar los nombres de los galardonados.

Milgrom y Wilson "han mejorado la teoría de las subastas e inventado nuevos formatos de subastas, beneficiando a los vendedores, compradores y contribuyentes de todo el mundo", agregó la Academia.

De Wilson la Academia destacó que su trabajo "mostró por qué los postores racionales tienden a colocar ofertas por debajo de su mejor estimación del valor común: están preocupados por la mal-



Paul Milgrom



Robert Wilson

dición del ganador, es decir, por pagar demasiado y perder".

En cuanto a Milgrom, "formuló una teoría más general de las subastas que no solo permite valores co-

munes, sino también valores privados que varían de un postor a otro".

Ambos "no solo aclararon cómo funcionan las subastas y por qué los postores se comportan de cierta mane-

ra, sino que utilizaron sus descubrimientos teóricos para inventar formatos de subastas completamente nuevos para la venta de bienes y servicios".

"Los galardonados en Ciencias Económicas de este año comenzaron con la teoría fundamental y luego utilizaron sus resultados en aplicaciones prácticas, que se han extendido por todo el mundo. Sus descubrimientos son de gran beneficio para la sociedad", declaró por su parte el presidente del Comité del Premio, Peter Fredriksson.

La Academia sueca indi-

có que en 1994, las autoridades estadounidenses utilizaron por primera vez uno de los formatos de subasta de ambos galardonados ahora para vender frecuencias de radio a operadores de telecomunicaciones y que, desde entonces, muchos otros países han seguido su ejemplo.

La Academia sueca recordó que en la actualidad, en las subastas cambian de manos objetos por valor de sumas astronómicas de dinero todos los días, no solo objetos domésticos, arte y antigüedades, sino también valores, minerales y energía. EFE